

# Josef „Jos“ Feistmantl feiert seinen 80. Geburtstag

*Der Rodelverein Swarovski-Halltal-Absam gratuliert ganz herzlich seinem langjährigen Mitglied und Aushängeschild Josef Feistmantl zu seinem 80. Geburtstag.*

Josef ist als gebürtiger Haller 1953 dem Rodelverein Halltal beigetreten. Zwei Jahre später wurde er Österreichischer Juniorenmeister und 1957 Junior-Europameister. Bei den Olympischen Winterspielen 1964 in Innsbruck feierte er mit der Goldmedaille im Doppelsitzer einen seiner größten Erfolge. Er war damit der erste Goldmedaillengewinner bei Olympischen Winterspielen des Vereins.

In der 1960er Jahren dominierte er praktisch die österreichische Rodelszene, wurde fünf

Mal Österreichischer Meister im Einsitzer (1962, 1963, 1966, 1967, 1970) und vier Mal Österreichischer Meister im Doppel (1961, 1963, 1964, 1965).

Darüber hinaus wurde er fünf Mal Tiroler Meister im Einsitzer und ein Mal Tiroler Meister im Doppelsitzer mit Willi Bichl.



*Parade-Rodler Jos Feistmantl. Foto: Rodelverein Halltal*

Auch international war Jos Feistmantl erfolgreich. So konnte er ein Mal die Europameisterschaft gewinnen und 1969 siegte er bei den Weltmeisterschaften am Königssee.

Heute lebt Jos in seiner Wahlheimat in Kufstein.